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利用者様もスタッフ
も健やかに笑顔で
過ごせる1年になり
ますように！！

看護師兼介護士
金子幸代

今年も元気な挨拶と
笑顔で頑張りたいと

思います。
介護士 秋田こすず

ク
リ ス マ ス 会

健康で有意義な1年を過ごせ

ますように！！今年もよろしく
お願いします。

看護師 竹中つるゑ

今年は皆様と沢山お話しして、寄
り添えるお仕事をしていけるように

頑張りたいと思います。
介護士 市川せり

沢山の利用者様とコミュニ
ケーションをとりながらスキ
ルアップしていきたいです。
介護士 荒重美恵子

4月に子供が産まれます。無駄遣い
をせず貯金をしていきます。

介護士 緒方涼真

何事にも全力で！！

今年も利用者様と笑って
すごせますように！
介護士 前田渚沙

今年も利用者様に安心して笑顔
で1日過ごして頂けるよう努めて

いきたいと思います。
介護士 武田晶子

いつもありがとうございます。
令和4年！！スタッフ１人１人の能力が活かせる様な
人員配置を考えて、、新しい取り組みを提案し質

の高いサービスの向上を目指します。とにかく健康で
笑って過ごしたいです☆

デイケア責任者 岡本直美

昨年は大変お世話になりました。
利用者様に、”津森に来たら元気になる”と思ってもらえ
る場所を作り、”あんたに会うと元気になる”とが思っても

らえるスタッフを沢山育てていき、みんな笑顔で過ごせる
デイケアを目指します！私自身気持ちと時間の余裕を
持って楽しく過ごしていきたいと思います！

フロア主任 石田亜衣

コロナ禍でどんどんと環境が変
わっていく中で新しい挑戦を次々と試し
ていきたいです。

介護士 杉山美樹

心に余裕を持ち笑顔がたくさん
でるような1年にしたいです。

介護士 神原夢乃

昨年はお世話になりました。数年前から始め
た御朱印集め☆彡コロナの関係で2年ほどス

トップしていましたが、来年は色んな神社を巡
り御朱印集めをを再開したいです。オススメの
神社はありますか？皆様と趣味の話などもで
きる余裕を持てる１年にしたいと思います。

介護士 寺坂ゆか

いつも津森医院デイケア
センターに来所して頂きありがとうご
ざいます。皆様が安心して来所して頂
き、安心して帰宅して頂ける様、今年
も１年、送迎部一同ア安全・安心運転
に努めさせて頂きます。

車両部所長 小野弘子
濱野 松原 池田進 緒方めぐみ

リハビリが大きく変わる年になりま
すが、皆様が元気になれるよう、笑
顔がたくさん見られるように、その
気持ちは変わらず頑張ります！！

理学療法士 新木綾子

健康に元気に
過ごします！！

理学療法士
川畑 萌菜

何にでも寅い(トライ)してい

き、ガォーと元気に行きた
いと思います

作業療法士 石田竜生

利用者様一人一人への、丁寧
な介助と歌や季節の折り紙で、
皆様に喜びを届けられるよう

頑張ります！！
介護士 轟駿

お食事などで皆様が笑顔
になるように今年も頑張ってい

きたいと思います！
キッチン
中井悦子 石井幸子
前田景子 坂井智子
門岡佳津美

昨年は大変お世話になりました。

昨年は４月に介護保険の改正があったり
コロナワクチン接種があったりと大変忙し
い１年でした。今年も皆様がデイケアに来
所して下さる上で必要な事務処理、コロナ
ワクチン接種３回目の手続き等スムーズ

に事務処理できるよう全力で頑張りま
す！今年もよろしくお願いいたします。

介護事務所長
檜原静代
介護事務スタッフ
浜岡笑子

今年はリハビリも新しいメンバー体制で、更にお一人お
一人のＱＯＬ(生活の質)
向上を目指します！！

リハビリ主任：理学療法士 十河浩二

今年来るのはもう少
しですが、精一杯頑
張りますのでよろしく
おねがいします。
介護士 新木颯馬

今年のクリスマスイベントはなんと！！12月20日～12月25日の一週間行いました☆皆様の笑顔が見たい！！そんな思いで企画しまし

た！月・火曜日スタッフ武田さんのピアノ演奏で皆様と歌♪ 水曜日スタッフの子供石田あおいくんによる体操を皆さんと一緒に！ 木曜
日利用者様の森川三郎様による弾き語り演奏会♪ 金曜日スタッフアーティスト活動も」されている轟さんのソロライブ♪ 土曜日スタッフ
のハンドベル演奏＆スタッフ十河さんのトランペット演奏会！！そして毎日特別なクリスマススイーツを食べて頂きました☆イベント盛りだ
くさんの一週間で皆様とっても喜んで頂き、笑顔いっぱいお腹いっぱい幸せな皆様のお顔が見れて私達はとっても嬉しかったです！！こ
れからも皆様が喜んでいただけるイベントをたくさん企画していきますね😊


